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КХЛ как организация 
 

Коваленко: ярмарка талантов в КХЛ себя изжила (Чемпионат.com) 
Руководитель профсоюза игроков и тренеров Андрей Коваленко высказал 
мнение о реформе ярмарки талантов КХЛ. 

перейти к статье 

Кокарев, Осала и Соботка - номинанты на приз лучшему оборонительному 
форварду КХЛ по версии "Нового Уровня" (Sports.ru/tribuna) 
"Новый Уровень" продолжает подводить итоги регулярного сезона КХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

"Магнитка" нарушила правила перед победной шайбой в матче с 
"Сибирью" - Скабелка (Р-Спорт) 
Магнитогорский "Металлург" забросил победную шайбу в четвертом матче 
второго раунда плей-офф КХЛ после нарушения правил, заявил главный 
тренер новосибирской "Сибири" Андрей Скабелка. 

перейти к статье 

КХЛ разъяснила эпизод с победным голом "Магнитки" в матче с 
"Сибирью" (Чемпионат.com) 
Департамент судейства КХЛ дал разъяснение по голу форварда 
магнитогорского "Металлурга" Сергея Мозякина в овертайме встречи с 
"Сибирью". 

перейти к статье 

Вратарю "Сибири" Салаку грозит до 5 матчей дисквалификации 
(Чемпионат.com) 
Вратарю "Сибири" Александру Салаку грозит дисквалификация до пяти матчей, 
сообщает корреспондент "Чемпионата" Дмитрий Ерыкалов. Арбитры встречи 
"Сибирь" - "Металлург" занесли в протокол факт физического воздействиям на 
судей с его стороны.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
 

Первенство МХЛ: матч "Спутник" - "Челны" закончился массовой дракой  
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Команда "Челны" в пятом матче серии плей-офф Первенства МХЛ обыграла 
альметьевский "Спутник" (4:1) и прошли в следующую стадию розыгрыша Кубка 
Регионов. 

перейти к статье 

 



 

 

Титов: в МХК "Спартак" есть кандидаты на попадание на сбор с основой 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Герман Титов высказался об игре молодежной 
команды. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Плей-офф с Алексеем Шевченко: "Скудра делает все, чтобы поддержать 
интерес к хоккею" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru)) 
СКА снова убирает Илью Ковальчука и внезапно громит "Динамо", пресс-
конференции после игр "Торпедо" становятся интереснее матчей, а в ВХЛ 
установили рекорд. Подробнее о событиях российского хоккея - в 
традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Капитан "Магнитки" Мозякин стал первым хоккеистом, набравшим 900 
очков в ЧР (Р-Спорт) 
Капитан магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин стал первым 
хоккеистом, набравшим 900 очков в чемпионатах страны. 

перейти к статье 

Почему выступления "Сибири" в Кубке Гагарина-2016 - сплошные женские 
истерики (Спортфакт (sportfakt.ru)) 
Скандал с победным голом Мозякина в матче "Сибирь" - "Металлург" Мг (3:4 
ОТ) дал повод задуматься о феномене главного скандалиста нынешнего плей-
офф - клуба из Новосибирска 

перейти к статье 

Куинт: считаю себя наполовину американцем, наполовину русским, жить 
буду в Челябинске (Р-Спорт) 
Американский защитник "Трактора" Дерон Куинт, один из самых возрастных 
игроков Континентальной хоккейной лиги, в интервью агентству "Р-Спорт" 
рассказал о самых памятных моментах челябинского этапа карьеры, который 
считает лучшим для себя, объяснил, почему не собирается заканчивать с 
хоккеем, даже разменяв пятый десяток, и признался, что в будущем хочет жить 
в столице Южного Урала.  

перейти к статье 

Новый контракт Салака: сплошные противоречия (Allhockey (allhockey.ru)) 
Автор AllHockey.Ru рассуждает о незаменимости Александра Салака для 
новосибирской "Сибири" и о разумности сумм, указанных в новом контракте 
голкипера.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
Сошников: по ночам не тренируюсь, но могу остаться после занятия 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий "Торонто" Никита Сошников рассказал, как решился на отъезд в 
прошлом году. Тогда он выступал в КХЛ за "Атлант".  

перейти к статье 

 



 

 

Сборная России по хоккею 
 

Знарок вызвал на первый сбор 18 игроков (Советский спорт) 
Завтра сборная России начнет подготовку к домашнему чемпионату мира, 
который пройдет с 6 по 23 мая. На первый этап сбора, который пройдет в 
подмосковном Новогорске, вызваны 18 игроков, сообщает пресс-служба ФХР. 

перейти к статье 

Хаванов: я бы не рассчитывал на появление Малкина в сборной России 
по хоккею на ЧМ-2016 (Газета.Ru) 
Хоккейный эксперт Александр Хаванов высказался о шансах Евгения Малкина 
принять участие в ЧМ-2016. Лидер "Питтсбург Пингвинз" выбыл из строя на 
шесть-восемь недель из-за травмы. 

перейти к статье 

Жамнов: сборная России рассчитывает на Малкина перед ЧМ-2016 
(Газета.Ru) 
Глава скаутской службы сборной России Алексей Жамнов заявил, что уже 
связывался с форвардом "Питтсбурга" Евгением Малкиным, который получил 
травму в матче регулярного чемпионата НХЛ с "Коламбусом". Жамнов 
подчеркнул, что в сборной на Малкина по-прежнему рассчитывают, но все 
будет зависеть от того, насколько долго будет проходить лечение россиянина. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Тренер: юниорская сборная России по хоккею планирует сыграть матч со 
взрослой командой (ТАСС) 
По словам тренера команды Виталия Прохорова, судьба матча будет зависеть 
от решения главного тренера сборной Олега Знарка 

перейти к статье 

Разное 
 

Хоккеисты "Амура" в начале апреля проведут два товарищеских матча со 
сборной Японии (Р-Спорт) 
Хоккеисты "Амура" в апреле проведут два товарищеских матча против сборной 
Японии, встречи пройдут ориентировочно 8 и 10 апреля, сообщил агентству "Р-
Спорт" первый вице-президент хабаровского клуба Александр Филиппенко. 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Коваленко: ярмарка талантов в КХЛ себя изжила (Чемпионат.com  , 
Москва, 14 марта 2016 10:18) 
Руководитель профсоюза игроков и тренеров Андрей Коваленко высказал 
мнение о реформе ярмарки талантов КХЛ. 
"В нынешнем виде ярмарка, на наш взгляд, не выполняет какой-либо серьезной 
роли. Как известно, клубы получили возможность защищать от драфта 
практически неограниченное число своих воспитанников. Таким образом они 
защищали минимум по 10 игроков, и, по сути, на ярмарку выходила третья 
сотня российских юниоров, а также иностранцы, что, сами понимаете, делало 
всю процедуру во многом формальной. Полагаем, что в нынешней ситуации 
ярмарка себя изжила. В то же время, отменяя ее, мы не должны наступить на 
те грабли, на которые регулярно наступали восемь лет назад до старта КХЛ. 
Сейчас есть предложение с отменой ярмарки сделать компенсационные 
выплаты договорными. То есть клубы напрямую обсуждают со школами суммы 
компенсаций за того или иного игрока. Тем самым цивилизованный рынок мы 
рискуем потерять - все хоккейно-финансовые критерии исчезают, а переговоры 
уходят в тень. Более того, многие молодые игроки просто-напросто начнут 
терять время. Школы, потратившие серьезные деньги на воспитание 
хоккеистов, будут выставлять одни ценники, клубы - совсем другие. Начнутся 
все эти субъективные моменты. А незащищенные хоккеисты вообще рискуют 
остаться на улице, ведь серьезных денег за них не дадут. Все это мы как раз и 
проходили до запуска КХЛ. Возвращаться в те времена смысла нет. 
В нашем хоккее все должно быть четко регламентировано, а базовые суммы 
определены. Скажем, если клуб не защищает воспитанника своей школы, то 
все участники процесса заранее должны знать сумму компенсации за данного 
игрока. 150 тыс. рублей - такой "пол" компенсации оцениваем как вполне 
адекватный. Он значительно упростит правила игры, позволит молодым 
хоккеистам находить работу, быть востребованными. Имеет смысл ввести 
особый коэффициент для независимых школ и клубов, которые не 
представлены в КХЛ. Например, для московских "Крыльев Советов", которые 
стабильно выпускают талантливых игроков и с которыми будет не так просто 
договориться. 
В общем, все, что касается юниоров, должно быть четко регламентировано. 
Только в этом случае так необходимое российскому хоккею производство 
молодых игроков сможем поставить на поток", - цитирует Коваленко Russia-
hockey.  

http://www.championat.com/hockey/news-2406564-kovalenko-jarmarka-talantov-v-
kkhl-sebja-izzhila.html 

Похожие сообщения (4): 

 Russia-hockey.ru, Москва, 14 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 14 марта 2016 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 14 марта 2016 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

http://www.championat.com/hockey/news-2406564-kovalenko-jarmarka-talantov-v-kkhl-sebja-izzhila.html
http://www.championat.com/hockey/news-2406564-kovalenko-jarmarka-talantov-v-kkhl-sebja-izzhila.html
http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/Kovalenko_draft_yarmarka/
http://www.sports.ru/hockey/1038097067.html
http://by.tribuna.com/hockey/1038097377.html
http://allhockey.ru/news/show/251457-Kovalenko_draft_KHL_v_nyneshnem_vide_sebya_izzhil


 

 

Кокарев, Осала и Соботка - номинанты на приз лучшему оборонительному 
форварду КХЛ по версии "Нового Уровня" (Sports.ru/tribuna, Москва, 14 
марта 2016 18:25) 
"Новый Уровень" продолжает подводить итоги регулярного сезона КХЛ.  
Среди авторов и прочих адептов "НУ" было проведено голосование по 
определению лучших игроков КХЛ. 
В течение ближайшего месяца будут обнародованы номинанты на каждую из 12 
наград (на самом деле, это три победителя уже состоявшегося голосования), а 
имена обладателей наград будут названы в тот день, когда закрывать свой 
сезон будет и сама лига. 
Наша награда лучшему оборонительному форварду была названа в честь 
Сергея Федорова (не путать с функционером Федоровым). Напомним, что 
Федоров стал первым россиянином, выигравшим аналогичный приз в НХЛ в 
1994 году.  
И вот, собственно, номинанты.  
ДЕНИС КОКАРЕВ ("ДИНАМО")  
Один из тех игроков, с кем амплуа оборонительного форварда у нас прочно 
ассоциируется. В текущем сезоне стал одним из лидеров лиги по полезности 
(+22) и набрал всего лишь 15 минут штрафа.  
ОСКАР ОСАЛА ("МАГНИТКА")  
Осала - один из самых активных хитующих в лиге (второе место по силовым 
приемам, 139 штук), а кроме того +18 в полезности. 10 заброшенных шайб в 
равных составах - как приложение.  
ВЛАДИМИР СОБОТКА ("АВАНГАРД")  
Пропустил четверть сезона из-за травм, но являлся одним из лучших игроков 
омичей, выигравших Восточную конференцию. Помимо всего прочего, у него 
еще и силовых приемов больше всех среди форвардов "ястребов". Попал в 
сборную Чехии на Кубок мира.  
Кто же из этих троих выиграл наше голосование? Об этом - в свое время.  
Сорокин, Голышев и Капризов - номинанты на приз лучшему молодому игроку 
КХЛ по версии "Нового Уровня"  
Сорокин, Мурыгин и Фурх - номинанты на приз лучшему вратарю КХЛ по версии 
"Нового Уровня"  
Крунвалль, Кемпни и Пашнин - номинанты на приз лучшему оборонительному 
защитнику КХЛ по версии "Нового Уровня"  
Дэллман, Робинсон и Баркер - номинанты на приз лучшему атакующему 
защитнику КХЛ по версии "Нового Уровня"  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/stalk8r/914710.html 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: судейство 
 

"Магнитка" нарушила правила перед победной шайбой в матче с 
"Сибирью" - Скабелка (Р-Спорт, Москва, 14 марта 2016 20:05) 
Магнитогорский "Металлург" забросил победную шайбу в четвертом матче 
второго раунда плей-офф КХЛ после нарушения правил, заявил главный 
тренер новосибирской "Сибири" Андрей Скабелка. 
В понедельник "Металлург" в Новосибирске добился победы над "Сибирью" в 
овертайме со счетом 4:3 и повел в серии со счетом 3-1. 
"Сражались не с самого начала. Перед голом в овертайме у "Металлурга" было 
шесть человек на поле - шайба попала в конек уходящего хоккеиста соперника", 

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/stalk8r/914710.html


 

 

- сказал Скабелка на пресс-конференции, размещенной на канале "Сибири" в 
Youtube. 
Главный тренер "Магнитки" Илья Воробьев отметил, что первый гол "Сибири" в 
этом матче получился "курьезным". "В первом периоде были лучше соперника, 
а потом пропустили курьезный гол. То есть гол сам нормальный был, но у нас в 
этот момент Сергей Мозякин лежал в средней зоне. Хоккей - это игра 
инициатив, и соперник ее перехватил в определенный момент. Рады, что 
забили в овертайме", - добавил Воробьев. 
Пятый матч серии до четырех побед состоится в среду в Магнитогорске.  

http://rsport.ru/hockey/20160314/904334209.html 

Похожие сообщения (5): 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 14 марта 2016 

 ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 14 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 14 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 14 марта 2016 

 Советский спорт  , Москва, 14 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ разъяснила эпизод с победным голом "Магнитки" в матче с 
"Сибирью" (Чемпионат.com  , Москва, 14 марта 2016 22:43) 
Департамент судейства КХЛ дал разъяснение по голу форварда 
магнитогорского "Металлурга" Сергея Мозякина в овертайме встречи с 
"Сибирью". 
На 62-й минуте матча судьи приняли решение не останавливать игру на 
основании пункта (г) правила 411 Правил игры в хоккей, в котором говорится: 
"Если в ходе замены в Игрока, входящего в игру или выходящего из игры, 
случайно попадает шайба, игра не будет остановлена и никакого штрафа 
наложено не будет".  

http://www.championat.com/hockey/news-2407224-kkhl-razjasnila-jepizod-s-
pobednym-golom-magnitki-v-matche-s-sibirju.html 

Похожие сообщения (10): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 марта 2016 

 Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 14 марта 2016 

 Sportbox.ru, Москва, 14 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 14 марта 2016 

 Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 марта 2016 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 14 марта 2016 

 Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 14 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 14 марта 2016 

 ТАСС, Москва, 14 марта 2016 

 Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 14 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 
 

Вратарю "Сибири" Салаку грозит до 5 матчей дисквалификации 
(Чемпионат.com  , Москва, 14 марта 2016 20:23) 
Вратарю "Сибири" Александру Салаку грозит дисквалификация до пяти матчей, 
сообщает корреспондент "Чемпионата" Дмитрий Ерыкалов. Арбитры встречи 

http://rsport.ru/hockey/20160314/904334209.html
http://by.tribuna.com/hockey/1038117589.html
http://ska.ru/news/view/andriei-skabielka-pieried-pobiednym-gholom-u-maghnitki-bylo-shiest-chieloviek-na-polie
http://www.sports.ru/hockey/1038115793.html
http://www.sports.ru/hockey/1038115793.html
http://www.sovsport.ru/news/text-item/890820
http://www.championat.com/hockey/news-2407224-kkhl-razjasnila-jepizod-s-pobednym-golom-magnitki-v-matche-s-sibirju.html
http://www.championat.com/hockey/news-2407224-kkhl-razjasnila-jepizod-s-pobednym-golom-magnitki-v-matche-s-sibirju.html
http://allhockey.ru/news/show/251534-KHL_razyasnila_epizod_s_golom_Mozyakina_v_matche_Sibir_Magnitka
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"Сибирь" - "Металлург" занесли в протокол факт физического воздействиям на 
судей с его стороны.  
Инцидент произошел после победной шайбы Сергея Мозякина в овертайме. 
Игроки "Сибири", включая Салака, протестовали против решения арбитров, 
поскольку, по их мнению, у соперников на льду находилось шесть полевых 
игроков.  
После этого матча "Магнитка" повела в серии 3-1.  

http://www.championat.com/hockey/news-2407108-vratarju-sibiri-salaku-grozit-do-5-
matchej-diskvalifikacii.html 
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Молодежная хоккейная Лига 
 

Первенство МХЛ: матч "Спутник" - "Челны" закончился массовой дракой  
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 марта 2016 16:40) 
Команда "Челны" в пятом матче серии плей-офф Первенства МХЛ обыграла 
альметьевский "Спутник" (4:1) и прошли в следующую стадию розыгрыша Кубка 
Регионов. 
Встреча закончилась массовой дракой, команды в сумме набрали 209 минут 
штрафа. 
Четыре игрока "Спутника" - Эдгар Фахрутдинов, Александр Логинов, Глеб 
Уваров и Булат Мухутдинов - были удалены до конца матча, а у "Челнов" 
большими дисциплинарными штрафами были наказаны Денис Данилов, 
Владислав Трясоруков и Константин Демчев.  

http://allhockey.ru/news/show/251501-
Pervenstvo_MHL_match_Sputnik_Chelny_zakonchilsya_massovoj_drakoj_video 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 14 марта 2016 
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Титов: в МХК "Спартак" есть кандидаты на попадание на сбор с основой 
(Чемпионат.com  , Москва, 14 марта 2016 12:35) 
Главный тренер "Спартака" Герман Титов высказался об игре молодежной 
команды. 
"Мне нравится смотреть молодежный хоккей. Ребята играют с азартом, 
искренне, бьются до конца. Да, где-то не хватает мастерства, но вот этот азарт 
многое компенсирует. Обе команды играли от ножа, стремились к победе, 
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немного нам не повезло: пропустили третий гол с пятака, когда недоработали 
защитники. Надо забыть эту игру, не расстраиваться, впереди пятый матч, к 
которому надо основательно подготовиться. Я в таких случаях всегда говорю: 
все в руках в ребят. От их настроя, заряженности, от дисциплины будет 
зависеть результат. 
Действия Владислава Провольнева? Видно, что он выделяется по мысли, по 
игре. Нагрузка на него выпадает приличная. Он хорошо выглядит, один из 
лидеров команды, но всегда хочется видеть большего. Надо, чтобы молодой 
хоккеист не расслаблялся, работал над собой и двигался вперед. 
В МХК "Спартак" есть кандидаты, которых мы привлечем на первый сбор с 
основой летом, но пока я не хотел бы называть конкретные фамилии", - 
цитирует специалиста официальный сайт красно-белых.  

http://www.championat.com/hockey/news-2406720-titov-v-mkhk-spartak-est-
kandidaty-na-popadanie-na-sbor-s-osnovoj.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Плей-офф с Алексеем Шевченко: "Скудра делает все, чтобы поддержать 
интерес к хоккею" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 14 марта 2016 
11:24) 
СКА снова убирает Илью Ковальчука и внезапно громит "Динамо", пресс-
конференции после игр "Торпедо" становятся интереснее матчей, а в ВХЛ 
установили рекорд. Подробнее о событиях российского хоккея - в 
традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от Алексея Шевченко. 
Евгений Малкин выбыл из строя на два месяца, а это, значит, что 12 мая он 
может либо только приступить к тренировкам (худший вариант), либо к этому 
времени он уже будет отдыхать, так как его "Питтсбург" вылетит из Кубка 
Стэнли (хотя там прогнозы могут и не сбыться). В любом случае он вряд ли 
приедет на чемпионат мира в Москву, а особо уговаривать его не будут. 
Евгений, к сожалению, совсем не похож на остальных наших ребят из НХЛ. Он 
вообще на своей волне. В этом лично я убеждался и на чемпионате мира в 
Москве, и на чемпионате мира в Праге, а позже в этом убедился Сергей 
Плотников, с которым наш форвард практически не поддерживал отношений в 
"Питтсбурге", хотя сам бывший игрок "Локомотива" на это рассчитывал. При 
этом Евгений - очень сильный хоккеист, но прекрасен он в своей идеальной 
форме, а когда у него что-то не получается, то сразу начинается нытье, 
недовольство, нервозность, которая не слишком поможет команде в Москве. В 
общем, сборная потеряла сильного хоккеиста, но несколько неоднозначного по 
поведению. Но нервничать не стоит. Что нам обещал Олег Знарок? Он 
проведет свои волшебные сборы, все хоккеисты сразу станут отлично играть и 
неважно, какие именно у него хоккеисты на сборе. С этим мы и живем. 
13 марта в Санкт-Петербурге все запуталось. 
Победа. СКА 
И ведь не сказать, что команды играют в хоккей, от которого невозможно 
оторваться. В этом смысле серию между "Динамо" и СКА превосходят пары 
Омск - Уфа и Нижний Новгород - ЦСКА. Но какая интрига! Что произошло с 
"Динамо" за сутки после победы? Они же выглядели очень ужасно. Ничего не 
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могли придумать, надежная оборона ломалась, а в атаке вообще были люди из 
первой лиги. И ведь самое интересное, что через день все может быть 
совершенно иначе. Просто никто не может (и тренеры, в том числе) 
предсказать, что случится в самое ближайшее время. Одно правило 
существует: не играет Илья Ковальчук - команда побеждает. Еще вчера утром 
многие были уверены, что "Динамо" не будет затягивать серию, но сейчас 
очевидно, что без седьмой встречи тут не обойтись. Но кто бы ни пошел 
дальше, он будет легким соперником для ЦСКА. 
Штраф. Игорь Макаров 
Вероятно, форвард ЦСКА пропустит от одного до трех матчей за драку, которую 
он организовал в последней игре против "Торпедо". Когда смотрел этот матч, то 
показалось, что Игорь совершенно напрасно набросился на Алексея Пепеляева 
и получил звание "агрессора". Однако, Дмитрий Квартальнов защитил 
хоккеиста, сказав, что Макаров мстил за попытку ударить коленом в колено. А 
это в ЦСКА приветствуется. Еще бы, с такой длинной скамейке можно держать 
и бойца. Но прав ли Игорь с моральной точки зрения? Наверное, прав, если он 
вступился за партнера. Просто это было похоже на бои Дамира Рыспаева, а мы 
их не приветствуем. 
Замена. Михаил Бирюков 
Удивительный случай произошел в матче "Торпедо" - ЦСКА. После трех шайб 
Петерис Скудра заменил "поплывшего" Илью Проскурякова на Михаила 
Бирюкова, тот отразил 11 бросков из 12, но был заменен в конце встречи. "Мне 
показалось, что он устал", - прокомментировал Скудра. Мы восстановим 
справедливость. Бирюков не устал, да и с чего бы ему уставать после получаса 
игры. Это была тактическая замена. Тайм-аута в запасе не было, а замена 
вратаря это законная пауза. Пока Проскуряков начал тяжело одеваться, 
поправляя шорты (для этого ему пришлось их немедленно спустить) Скудра 
рисовал что-то своим игрокам и объяснял, как играть. Жаль, что вратаря 
Бирюкова выставили слабаком, но в "Торпедо" к личным чувствам хоккеистов 
относятся холодно. Играй, а дружить будем на курорте. 
Цифра. 6 
Столько нападающих "Динамо", принимавших участие в матче, не нанесли ни 
одного броска по воротам СКА. Среди них такие хоккеисты, как Алексей 
Цветков, Алексей Терещенко, Владимир Брюквин. Представляете, как сыграли 
питерские хоккеисты! Они закрыли самых опасных, например, нацеленного на 
ворота Анселя Галимова. И сделали это люди, которые вообще не умеют 
выступать без ошибок. 
Цитата. Петерис Скудра 
На самом деле, тут не будет какой-то одной цитаты. Посмотрите последние две 
пресс-конференции тренера "Торпедо" - там все можно выделять. И за это 
Скудру нужно похвалить. Он-то со своей стороны делает все, чтобы 
поддержать интерес к хоккею, а вот некоторые люди из КХЛ занимаются прямо 
противоположным. Мы уже несколько десятков раз называли эти имена, но они 
в структуре организации, а значит всех все устраивает. Но Петерис хорош. 
Даже странно считает его иностранным тренером. Какой он иностранец? Это 
Сергей Зубов иностранец. 
Сила. Большинство 
Четыре попытки были у СКА на реализацию лишнего игрока и три они 
реализовали. Да, нам после второго матча Сергей Орешкин говорил, что надо 
играть правильно и тогда такой проблемы не будет. На самом деле, 
правильным бы было выпускать по 10-12 хоккеистов против тройки Вадима 
Шипачева, а иных методов не существует. Вы заметили, что как только бело-



 

 

голубые привыкают к комбинации питерского звена, так те моментально 
меняют систему? Остается только не удаляться и, видимо, в следующей 
встрече "Динамо" будет играть очень аккуратно. 
ТРИ ЗВЕЗДЫ ДНЯ 
Вадим Шипачев, СКА - 4 (3+1) очка, показатель полезности +1 за 16 минут 
Хет-трик нападающего СКА ценен не только тем, что принес победу. Перед 
хоккеистами "Динамо" - тупик. Как бы они плотно не играли с Вадимом, 
поделать с ним ничего нельзя. Он забрасывает с острых углов (все три шайбы 
одинаковые) и нельзя же держать хоккеиста, который вообще вне зоны атаки. 
Микко Коскинен, СКА - 25 отраженных бросков из 25 
Почему-то во время серии начали критиковать Микко, хотя он выглядит в этом 
плей-офф безупречно. Но стоило ему провести немного нервную игру против 
"Динамо", как сразу критика. А не стоит ругать финна. Он сильнейший из всех 
участников плей-офф. 25 отраженных бросков в последней встрече доказывают 
это. 
Владимир Жарков, ЦСКА - 1 (1+0) очко, показатель полезности +1 за 12 минут 
Чем ценен армейский клуб, так это тем, что изменения в составе команды 
после каждой встречи практически никак не сказываются на качестве. В этом 
плей-офф с лучшей стороны показывали себя Иван Телегин и Роман Любимов, 
Кирилл Петров и Денис Денисов. Теперь пришло время Владимира. Гол и 
передача и крайне полезная игра. Но это не поможет ему остаться в составе. 
Да, так может быть.  

http://sportbo.ru/article/153323/ 
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Капитан "Магнитки" Мозякин стал первым хоккеистом, набравшим 900 
очков в ЧР (Р-Спорт, Москва, 14 марта 2016 19:40) 
Капитан магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин стал первым 
хоккеистом, набравшим 900 очков в чемпионатах страны. 
В понедельник в четвертом матче второго раунда плей-офф КХЛ против 
новосибирской "Сибири" (4:3 в овертайме) Мозякин забросил победную шайбу и 
отдал одну передачу, и на его счету стало 900 очков (417 шайб и 483 
передачи). Счет в серии стал 3-1 в пользу "Магнитки". 
В настоящее время Мозякин является вторым снайпером в истории 
отечественного хоккея, отставая от Бориса Михайлова на 11 результативных 
бросков.  
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Почему выступления "Сибири" в Кубке Гагарина-2016 - сплошные женские 
истерики (Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 15 марта 2016 0:01) 
Скандал с победным голом Мозякина в матче "Сибирь" - "Металлург" Мг (3:4 
ОТ) дал повод задуматься о феномене главного скандалиста нынешнего плей-
офф - клуба из Новосибирска 
Как выглядит новая тактика кубкового скандала, изобретенного "Сибирью"? 
Хоккейные скандалы бывают разными. Психологическими и закулисными. 
Судейскими и допинговыми. Внутренними и междоусобными. Бойцовскими и 
провокаторскими. 
При всей своей непохожести они объединены одним. Мужским характером 
поведения действующих лиц, организаторов и исполнителей. Когда Ковальчук 
шлет далеко за питерскую Малую Невку тренера команды СКА - это мужской 
поступок. Когда армеец Макаров избивает торпедовца Пепеляева - это глупо, 
но все равно по-мужски. Когда Ржига вступает в перепалки с арбитрами, когда в 
гостиницу команды-соперницы засылается антидопинговая ночная проверка, 
когда лидера противостоящего клуба выводят из себя и доводят до матч-
штрафа - это нормальные для плей-офф вещи. Даже срыв Скудры на пресс-
конференции выглядел по-мужски - кто как не командир поднимает своих 
солдат в бой непечатной матерной бранью? 
А вот "Сибирь" по ходу плей-офф изобрела ноу-хау. Как организовать, 
запустить и раскрутить скандал с женским лицом. Как свести любой конфликт к 
истерикам, воплям "ай-яй-яй, нас не любят и обижают", жалобам на весь свет и 
битью посуды. И при этом действовать абсолютно вопреки соображениям 
логики, здравого смысла и умения видеть факты и причинно-следственные 
связи. Не хочу обижать милых дам, но именно этими симптомами 
характеризуется такое распространенное в жизни явление, как "женская 
истерика". 
По поводу чего в Кубке Гагарина-2016 плакался новосибирский клуб? 
Истерики "Сибири" начались еще в первом раунде плей-офф. По ходу серии 
против "Адмирала". Сначала новосибирцы заполнили публичное пространство 
жалобами на "дуболомный хоккей" приморцев, обвиняя соперников в 
стремлении убить и искалечить всех подряд. Хотя всем понятно, что плакаться 
на несколько поражений в честной силовой борьбе или кулачных боях - стыд, 
позор и удар по имиджу стороны, которая пытается выставить себя 
пострадавшей. 
Второй серией были слезы вокруг самолетного скандала. "Нам не дают улететь 
из Владивостока!". "Нас не кормят, не поят и морят холодом!". "Помогите сирым 
и убогим, против которых ополчился весь мир!". Дело было даже не в том, что 
проблемы с отправкой командного чартера из Приморья вряд ли связаны с 
хоккейным плей-офф. Дело в том, что "Сибирь" собственными руками хоронила 
остатки своего имиджа. "Адмирал" совместно с аэропортом Владивостока 
доказательно уличили новосибирский клуб во лжи. Опубликовав расшифровку 
переговоров техслужб и график регулярного снабжения задержавшейся 
команды пищей и водой. 
После такого публичного позорища оставалось лишь включить здравый смысл. 
И понять, что с истериками пора завязывать. "Сибирь", как выяснилось, в 
первом раунде только вошла во вкус. 
Как вызревал скандал в серии "Сибирь" - "Магнитка"? 
Все началось с того, что новосибирцы хоронили себя собственными руками. 
Точнее, руками голкипера команды. Чех Салак получил новый контракт на 
несусветную даже для богатой КХЛ сумму "125 миллионов рублей в год". И 
"отблагодарил" клуб немедленным превращением во вратаря-мышелова. В 



 

 

третьем матче полуфинала "Востока" он пропустил пять шайб за 45 минут и 
заканчивал игру в запасе. В матче четвертом отличился еще парой бабочек. 
Как с таким голкипером претендовать на финал конференции - большой 
вопрос. В клубе с мужским подходом к делу после такого задумались бы о 
собственных менеджерских ошибках. В клубе с привычками женскими, как вы 
уже догадались, предпочли устроить очередной скандал. 
Вокруг победной шайбы "Магнитки". На первой минуте овертайма Сергей 
Мозякин забил Салаку гол, вызвавший негодование хозяев встречи. По мнению 
новосибирского клуба, в момент результативной атаки на площадке находилось 
шесть игроков "Магнитки". А шайба отскакивала от конька хоккеиста уральцев, 
уходящего на скамейку. 
Арбитры матча отказались считать, что хоккеисты "Металлурга" нарушили 
правила. После того, как судьи засчитали шайбу Мозякина, они подверглись 
атакам со стороны игроков "Сибири". Лидеры новосибирской команды спорили 
с бригадой рефери на повышенных тонах. Однако сдержать себя в словесных 
рамках удалось не всем хоккеистам. 
Так, пропустивший решающий гол вратарь Салак напал на линейного арбитра. 
Оскорбительную тираду чех сопровождал физическим воздействием, толкая 
судью плечом и корпусом. Эти моменты были видны даже на кадрах 
телетрансляции игры, которую вел на всю страну "Матч-ТВ". Главного судью 
встречи на выходе со льда попытался атаковать генеральный менеджер 
"Сибири" Кирилл Фастовский. Однако функционера удалось оттеснить 
лайнсмену. Несостоявшемуся агрессору осталось изливать негодование в 
комментариях для СМИ. 
Почему "Сибирь" разучилась читать хоккейные правила? 
"Фастовскому надо успокоиться. Я не истерил по ходу плей-офф, и никто из нас 
не истерил. Хоккей - мужской вид спорта" - заявил вице-президент "Магнитки" 
Геннадий Величкин. Уважаемый менеджер абсолютно прав. Прежде чем 
бросаться обвинениями "судьи испортили нам сезон", руководству "Сибири" 
стоило бы просто почитать правила. 
Откроем официальные "Правила игры в хоккей", используемые в этом сезоне в 
КХЛ. Пункт 411 подпункт "г" гласит: "Если в ходе замены в игрока, входящего в 
игру или выходящего из игры, случайно попадает шайба, игра не будет 
остановлена и никакого штрафа наложено не будет". Умышленной игры с 
шайбой у шестого хоккеиста "Магнитки" в эпизоде, предшествовавшего 
победному голу Мозякина, не было точно. 
Значит, оснований оспаривать результативный бросок у "Сибири" также не 
было. Случайный отскок от уральского игрока, между прочим, шел отнюдь не в 
сторону ворот. А параллельно синей линии. Новосибирцы сами виноваты в том, 
что позволили Мозякину принять шайбу. Накатить на ворота. Прицельно 
швырнуть кругляш в девятку. Пересмотрите внимательно момент со 
скандальным голом. Почему сразу два защитника хозяев дали главной звезде 
"Магнитки" чистый лед да режим наибольшего благоприятствования? 
Лично я убедился в том, что гол легален, через десять минут после 
скандальной концовки. Просто открыв документ "Правила игры в хоккей" и 
добравшись до пункта 411. Через полтора часа тот же самый факт был 
подтвержден официальным разъяснением судейского департамента КХЛ. Если 
лига выложит еще и покадровую видеозапись спорного эпизода - имидж 
"Сибири", устроившей истерику на пустом месте, будет уничтожен 
окончательно. 
Чешский вратарь Салак получит дисквалификацию за явное и неприкрытое 
нападение на арбитра. По идее, пять матчей "вне игры" нужно влепить не 



 

 

только легионеру, но и генменеджеру Фастовскому. Чей агрессивный прессинг в 
отношении судей по "Матч-ТВ" видела вся страна. 
"Сибирь" поедет в Магнитогорск и потерпит там еще одно поражение. Вылет из 
второго раунда плей-офф команда постарается оправдать еще одним плачем о 
вселенской несправедливости. Повод там придумают, вот увидите. 
А вот кураторы и спонсоры новосибирского клуба подумают о кое-чем другом. 
Ассоциироваться с командой, которая позорит сама себя на всю лигу, мало 
кому хочется. И в этом - самое страшное из всех возможных последствий 
череды женских скандалов "Сибири". Убивая собственными руками свой имидж, 
ты еще можешь исправиться. Если начнешь вести себя нормально. А вот если 
неуравновешенность с истеричностью ставят под удар экономический базис, 
способный обеспечить дальнейшую жизнь клуба - это уже серьезно. 
Но есть ли другие методы, способные вылечить эту "Сибирь"?  
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Куинт: считаю себя наполовину американцем, наполовину русским, жить 
буду в Челябинске (Р-Спорт, Москва, 14 марта 2016 13:00) 
Американский защитник "Трактора" Дерон Куинт, один из самых возрастных 
игроков Континентальной хоккейной лиги, в интервью агентству "Р-Спорт" 
рассказал о самых памятных моментах челябинского этапа карьеры, который 
считает лучшим для себя, объяснил, почему не собирается заканчивать с 
хоккеем, даже разменяв пятый десяток, и признался, что в будущем хочет жить 
в столице Южного Урала.  
- Перед предпоследним матчем сезона вы попрощались с болельщиками 
"Трактора" через Facebook. Что дальше?  
- Не знаю, пока нет каких-то конкретных планов. Сейчас мы с командой 
проводим серию выставочных матчей в городах Челябинской области - это 
очень интересно, такого в моей карьере не было никогда. Меня занимает этот 
проект.  
- Вы признавались, что чувствуете: скоро организм скажет вам, что нужно 
заканчивать играть в хоккей. Когда, думаете, это произойдет?  
Дерон Куинт 
- Сейчас я чувствую себя замечательно. У меня осталось еще много сил на 
концовку. Уверен, что в следующем сезоне мой организм меня не подведет. 
Сложно сказать, сколько сезонов у меня еще будет как у игрока. Я отыграл 
достаточно много лет, чтобы понимать состояние своего тела. Но я еще и 
слишком уважаю хоккей, и знаю, что однажды нужно будет закончить. Точно 
знаю, когда мой организм скажет "хватит", я закончу. Но это произойдет еще не 
скоро, еще не время. У меня нет каких-то серьезных травм, колени и плечи в 
порядке, голова на месте (смеется), и тело чувствует себя прекрасно.  
- Какое у вас настроение сейчас, когда вы понимаете: подходит к концу этот 
большой челябинский этап жизни?  
- Очевидно, что время в Челябинске, пожалуй, самое запоминающееся в моей 
карьере. Его можно сравнить только с периодом моего выступления в НХЛ, 
которое я всегда вспоминаю с теплотой. Здесь, в Челябинске, все сделано на 
самом высоком уровне. Клубный персонал, руководство и болельщики делают 
все для команды. Если оглянуться назад, то первое, что приходит в голову, - 
это болельщики "Трактора". Их любовь и поддержка чувствовалась везде и 
всегда. Столько внимания и энергии от фанов нет нигде в России. 
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- У руководителей "Трактора" были мысли предложить вам позицию тренера по 
защитникам. Вам это было бы интересно?  
- Да, мне определенно интересна сама идея тренерства, но, как я уже сказал, я 
хочу еще поиграть и намерен рассмотреть все предложения, которые уже мне 
поступили от нескольких европейских клубов, уверенных, что я могу принести 
им пользу. Но, конечно, я подумал бы над предложением стать тренером 
защитников. 
- Тем более что тестовый вариант этой работы вы уже попробовали - в 
последней выездной серии "Трактора" персонально занимались в зале с 
Артемом Пеньковским.  
- Да, я получаю удовольствие от того, что могу делиться опытом с молодыми 
ребятами. И здорово то, что они прислушиваются. Мне кажется, что больше 
пользы я смогу принести все-таки на льду, нежели находясь на скамейке, так 
как чувствую в себе силы для этого. 
- Клубы каких стран вами заинтересовались?  
- Есть интерес от клубов Швейцарии, Германии, Швеции и Финляндии. Понятно, 
что в КХЛ нельзя вести никаких переговоров до 1 мая, но я уверен, что и здесь 
будут интересные предложения. 
- Было бы вам интересно сыграть за китайский клуб, появление которого в КХЛ 
ожидается в следующем сезоне? К примеру, ранее игравший в КХЛ канадский 
вратарь Мэтт Далтон пару лет назад уехал в Южную Корею, стал гражданином 
этой страны и готовится сыграть на Олимпиаде-2018.  
- (Смеется) Да, было бы неплохо попасть на Олимпиаду-2018. Я знаю 
нескольких парней, кто уже получил гражданство другой страны. В Белоруссии 
канадские хоккеисты получили гражданство. Помню еще случай в Италии в 
2004 году перед Олимпиадой в Турине - тогда много американских и канадских 
игроков получили различные европейские гражданства. В общем, было бы 
весело попасть на Олимпийские игры или уехать в какую-то далекую страну, но 
боюсь, что эти дни для меня уже давно позади. 
- Как развивается ваша история с получением российского гражданства?  
- С этим возникли небольшие трудности. Дело в том, что отсутствие трудового 
договора замедляет процесс. Поэтому я жду межсезонья, тогда многое 
прояснится. Впрочем, уверен, все будет хорошо. 
Новак до сих пор не понимает, как "Динамо" в 2013 году обыграло "Трактор" в 
финале  
- Ваши лучшие годы в "Тракторе" пришлись на эпоху Валерия Белоусова. Каким 
он остался в вашей памяти?  
- Коуч Би! Прекрасный человек, великий тренер, всегда с уважением 
относившийся к игрокам. Все, что он делал, было пропитано высоким 
профессионализмом. Он - одна из главных составляющих нашего успеха в 
"регулярке"-2011/12 и участия в финале-2012/13. О нем можно очень много и 
долго говорить. Его все любили. Влияние этого человека на хоккей, на нашу 
команду, город было очень велико. Потрясающий был человек! 
- Можете вспомнить свой первый разговор с ним? Какие-то детали общения в 
самом начале?  
- Всегда видно, если человек успешен. Когда он впервые зашел в раздевалку, 
вокруг него была какая-то позитивная энергетика. Мне стало понятно, что это 
очень успешный человек. Он улыбался, и от него веяло уверенностью. Он был 
очень рад вернуться в "Трактор".  
Это был мой первый год в Челябинске, и предыдущий тренер был уволен, по-
моему, после 20 игр. А потом пришел Белоусов, и стало ясно, что все теперь 



 

 

будет по-другому. Его отношение к игре, то, как он относился к своим игрокам, - 
все это говорило о том, что нас ждут великие дела.  
- Ни в одном клубе в своей карьере вы не играли так долго, как в "Тракторе". В 
2010 году, подписывая первый контракт, могли представить, что все зайдет так 
далеко?  
- (Улыбается) Мой первый сезон в Челябинске выдался непростым, тогда, 
честно говоря, всякие мысли посещали. У нас была средненькая команда, 
много парней-трудяг, но не было техничных игроков. Мы не попали в плей-офф. 
Я не знал, надолго ли я задержусь в Челябинске. Но по окончании сезона я 
подписал двухлетний контракт, а затем просто влюбился в это место, в город, в 
болельщиков, в клуб. С точки зрения хоккея, Челябинск, пожалуй, лучший город 
в моей карьере. Он и есть семья, когда речь идет о "Тракторе". Куда бы ты ни 
пошел, тебя везде узнают и желают удачи. Куда ни посмотришь, повсюду 
клубные флаги, наклейки на машинах, люди в атрибутике. Челябинцы очень 
тонко разбираются в хоккее. Этот город обожает свою команду, и быть частью 
ее - огромная честь и привилегия.  
- Вас очень любят не только болельщики, но и журналисты. Вам когда-нибудь 
приходилось отказывать российской прессе в интервью?  
- Нет, такого никогда не случалось. Я всегда знал, что людям необходимо знать 
больше о команде, об игроках. Через прессу у нас есть возможность выразить 
болельщикам признательность за их поддержку. Фанам необходимо знать, что 
происходит в жизни атлета за пределами льда. И я всегда знал, что должен 
быть открытым. Я никогда не стеснялся интервью и всегда с удовольствием 
общаюсь с журналистами. Надо понимать, что мы развлекаем людей. 
Понимать, что без болельщиков игры не будет, у нее не будет смысла. Надо 
всегда ценить их внимание и поддержку. Я тоже был хоккейным болельщиком, 
и до сих пор являюсь фанатом бейсбола и американского футбола. Поэтому я 
вижу игру как болельщик и по возможности стараюсь дать им как можно больше 
внимания.  
- Какие матчи за "Трактор" для вас самыми памятные?  
- В сезоне-2011/12 мы проводили последний матч "регулярки" против 
"Северстали". Нас преследовал СКА, и нам нужна была только победа, чтобы 
завоевать Кубок континента. Мы победили в той игре с разницей в одну шайбу 
и стали первыми. Еще, конечно, никогда не забуду все матчи финальной серии 
в сезоне-2012/13, да и вообще весь тот сезон. У нас была классная команда с 
прекрасными исполнителями. 
- Самый важный ваш гол за "Трактор"?  
- В третьей игре финальной серии против московского "Динамо". От синей 
линии я двинулся вглубь зоны, проехал за воротами и, выкатившись с другой 
стороны, бросил с неудобной руки в дальний угол.  
- Вопрос, который будут всегда задавать всем из той команды: чего "Трактору" 
не хватило в том финале для победы?  
- В первых двух матчах серии мы заметно нервничали, некоторые пребывали в 
легком шоке, ведь мы еще никогда не забирались так высоко. Если сейчас 
пересмотреть, к примеру, первую игру серии, то мы, по-моему, даже шайбой 
особо не владели, все нервничали и находились в ступоре. "Динамо" же во 
второй раз подряд играло в финале, они знали, что делать, выглядели гораздо 
уверенней нас, а мы просто не знали, чего ждать, выглядели растерянными. И 
мы просто отдали им две игры. Я говорил в этом сезоне с Филипом Новаком, он 
до сих пор не понимает, как они тогда нас победили. Наша команда была 
гораздо лучше "Динамо", и по игре смотрелась предпочтительней. И мы были 
просто обязаны тогда брать Кубок Гагарина. 



 

 

- Кто был самым сильным хоккеистом из тех, с кем вы играли в Челябинске?  
- Таких было очень много. Ян Булис с его профессионализмом, его отношением 
к игре и поведением в раздевалке. Майкл Гарнетт, который показывал просто 
потрясающую игру в те два медальных сезона. Валера Ничушкин, тогда еще 
18-летний, по-настоящему поражал своими способностями. Он начинал совсем 
молодым, ему приходилось носить "клетку" (играть в защитной маске), поэтому 
мы его называли "Зверь в клетке". Но, пожалуй, именно Кузя (Евгений 
Кузнецов) - один из самых талантливых игроков, с кем мне вообще приходилось 
выходить на лед. Это огромное удовольствие наблюдать каждый день, как он 
тренируется и играет. Что этот парень вытворял здесь, в Челябинске, и 
продолжает делать в Вашингтоне! Мы уже тогда знали, что он будет 
суперзвездой. 
- У вашей истории в российском хоккее мог быть совсем другой сценарий, если 
бы в свое время вы приняли приглашение Алексея Жамнова и приехали в тот 
самый бойцовский "Витязь"?  
- Да, Алексей пытался меня "подписать" несколько раз, но всякий раз что-то не 
складывалось. Мы играли вместе в Виннипеге и Чикаго, прекрасно знаем друг 
друга. Хотите поговорить о талантливых игроках? Это именно тот самый игрок. 
Сумасшедший талант! Не знаю, как дальше сложится, но сейчас он в 
"Спартаке"... Посмотрим. 
- Вы хотите жить в Челябинске. Почему?  
- Очень много причин, по которым я решил продолжить жить в Челябинске. 
Наташа (подруга Дерона Куинта) здесь, ее дом здесь. Да, и я уже настолько 
влюблен в город, что считаю Челябинск своим домом. Я реально чувствую себя 
здесь как дома. Это нельзя объяснить словами, просто знаешь, когда ты дома, 
ты это чувствуешь. И я чувствую, что здесь мой дом тоже. И сам город сильно 
изменился за эти шесть лет.  
- А к чему у нас в стране вы так и не привыкли?  
- По большому счету, я привык ко всему в России, даже к холодным зимам. 
Единственную вещь я никогда не пойму: почему некоторые люди решаются 
лезть зимой в озеро при минус 30, да еще и в полночь?!  
- Мартин Гренье, один их первых легионеров "Трактора", сильно удивлялся 
стихийному рынку, который в любое время года раскидывался около "Юности", 
старой арены клуба.  
Дерон Куинт (справа) 
- Такие вещи встретишь не везде в мире, но это норма для России (смеется). 
Мне, например, казался странным, а потом вообще понравился тот факт, что ты 
можешь прийти в магазин, где есть большой аквариум, и выбрать там любую 
понравившуюся тебе живую рыбу. Чтобы принести домой и приготовить. Это 
просто часть жизни и культуры, к которой надо привыкнуть, что я и делаю. 
- Как вы думаете, ваш позитивный взгляд на мир, ваша открытость помогли 
понять молодым игрокам "Трактора", как нужно вести себя в 
медиапространстве?  
- С прессой не так просто общаться, нужно знать, что можно говорить, а что 
нельзя, и как это делать. Работа репортера - вытащить из тебя информации по 
максимуму, а твоя работа - убедиться в том, что ты говоришь правильные 
вещи. Этому учишься со временем, как и во всем в жизни. Молодым же игрокам 
иногда свойственно проявлять эмоции. На это уходит время, чтобы понять, как 
нужно себя вести, что говорить. Нужно смотреть, как другие общаются со СМИ, 
брать лучшее. 



 

 

- Две последние игры "Трактора" в сезоне получились знаковыми лично для 
вас. Вы стали самым возрастным хоккеистом в истории клуба, забросили шайбу 
в своей последней игре. Для вас все это имеет значение?  
Дерон Куинт 
- Разумеется. Что касается гола в ворота "Югры", я не думал об этом до игры. 
После игры я задумался над тем, что, может, так оно и должно было случиться. 
Забить победный гол в моей последней игре за "Трактор" - видимо, это 
произошло неслучайно. Но самое главное - нужно было победить, и мы это 
сделали. А насчет возраста... Стать самым возрастным хоккеистом "Трактора" и 
войти в историю - это огромная честь для меня. Признателен клубу за то, что 
мне подарили такую возможность.  
- Вам 12 марта исполнилось 40 лет. Вы знаете, что в России не принято 
праздновать 40-й день рождения?  
- Считаю себя наполовину американцем, наполовину русским, поэтому 
использовал свою американскую половину и все-таки отметил этот день 
рождения (смеется).  

http://rsport.ru/interview/20160314/904247436.html 
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Новый контракт Салака: сплошные противоречия (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 14 марта 2016 16:58) 
Автор AllHockey.Ru рассуждает о незаменимости Александра Салака для 
новосибирской "Сибири" и о разумности сумм, указанных в новом контракте 
голкипера.  
Безусловно, Александр Салак для нынешней "Сибири" важен, но есть нюансы, 
согласившись с которыми, любой здравомыслящий человек отказался бы от 
идеи платить этому голкиперу оклад в размере 80 миллионов рублей при 
общем бюджете клуба в 400 миллионов. Правда, не все так просто. Возможно, 
новый контракт на два года - способ удержать чешского вратаря в КХЛ. Салак в 
том самом злосчастном самолете нервничал и собирался покинуть лигу, но 
очевидно, что на него есть планы у одного из ТОП-клубов. К сожалению, 

http://rsport.ru/interview/20160314/904247436.html
http://hctraktor.org/media/news/?id=15553
http://ska.ru/news/view/dieron-kuint-schitaiu-siebia-napolovinu-amierikantsiem-napolovinu-russkim-zhit-budu-v-chieliabinskie
http://rsport.ru/hockey/20160314/904252053.html
http://www.sports.ru/hockey/1038106144.html
http://www.championat.com/hockey/news-2406884-kuint-znal-chto-kuznecov-budet-superzvezdoj.html
http://allhockey.ru/news/show/251492-Kuint_Kuzya_odin_iz_samyh_talantlivyh_igrokov_s_kotorym_ya_vyhodil_na_led
http://www.sport.ru/hockey/Deron_Kuint_Znal_chto_Kuznetsov_budet_superzvezdoy/article304708/
http://sportbo.ru/news/153370/
http://www.championat.com/hockey/news-2406828-kuint-uveren-v-kkhl-budut-interesnye-predlozhenija.html
http://allhockey.ru/news/show/251481-Kuint_u_menya_ostalos_esche_mnogo_sil_koleni_i_plechi_v_poryadke_golova_na_meste
http://rsport.ru/hockey/20160314/904251889.html
http://by.tribuna.com/hockey/1038110583.html
http://www.sports.ru/hockey/1038109776.html
http://allhockey.ru/news/show/251509-Kuint_schitaju_Chelyabinsk_svoim_domom_ya_vljublen_v_gorod
http://hctraktor.org/media/news/?id=15549
http://sportbo.ru/news/153333/
http://by.tribuna.com/hockey/1038108021.html


 

 

обмены и переходы сейчас запрещены по регламенту, но давайте подождем 
лета, именно тогда Кирилл Фастовский, скорее всего, озвучит детали громкой 
сделки. 
По данному вопросу воюющие лагеря разбились примерно поровну. Одни 
кричат, что кризис в стране, что платить такие деньги клуб с 15-м бюджетом в 
лиге не должен никому. Другие, что Салак 80 миллионов в год заслужил. Что ж, 
ситуация действительно забавная, потому что частично правы и те, и те.  
Недавно мы общались с одним из хоккейных агентов, который четко дал понять 
по следам разговора с одним из КХЛовских управленцев, что постепенно лига 
будет избавляться от тяжелых контрактов типа Ковальчука, Коскинена, 
Мозякина, Войнова. Также функционер уточнил, что и средние суммы 
договоров будут снижаться. Непонятно, как это все будет реализовано на деле, 
ну да ладно. Не секрет, что после обмена Коскинена на Салака СКА доплатил 
"Сибири", дабы новосибирцы смогли чеха прокормить.  
По истекающему контракту Салак зарабатывал 70 миллионов рублей без 
бонусов, теперь будет зарабатывать 80. Фактически сумма выросла лишь на 10 
миллионов, смекаете? Для Фастовского якорь не такой уж и тяжелый, если 
учитывать, что 30 апреля сразу у 14 полевых игроков заканчиваются трудовые 
договора с "Сибирью", к тому же речь идет о тех хоккеистах, которых в 
Новосибирске уже вряд ли что-то удержит. Наберет ли в нынешних 
финансовых условиях Кирилл Валерьевич команду за оставшиеся 300 
миллионов? Без особых проблем, со сложностями, но без проблем. 
Честно говоря, тезис о незаменимости Салака для новосибирцев не так уж и 
неоспорим. Александр очень часто отбивает шайбу перед собой, благо Андрей 
Скабелка указал на этот нюанс еще в том сезоне, "пятак" вычищается 
регулярно и до пылинки. Опять же, "Сибирь" вяжет всех и каждого, нет у 
соперников, как правило, столько свободного льда, чтобы создавать у ворот 
"снежинки" до кучи голевых моментов. Да, во многом гениальность и уровень 
вратаря определяются грамотной обороной, но если вынести данный 
показатель за скобки, то, выбирая между Салаком и Судницыным, две трети 
тренеров КХЛ назвали бы голкипера "Нефтехимика". 
А ведь кроме всяческих статистических и игровых измышлений есть и другая 
сторона вопроса - денежная. К Салаку проявили интерес ТОП-клубы КХЛ, а он 
во Владивостоке засобирался уезжать из Лиги. Для Фастовского и "Сибири", в 
принципе, его обмен станет объективно классной сделкой. Даже если 
Александр останется в Новосибирске до дедлайна, то часть его зарплаты 
погасит новый клуб. Давайте дождемся лета, там все и прояснится.  

http://allhockey.ru/article/show/251503-
Novyj_kontrakt_Salaka_sploshnye_protivorechiya 

К заголовкам сообщений 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Сошников: по ночам не тренируюсь, но могу остаться после занятия 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 марта 2016 16:14) 
Нападающий "Торонто" Никита Сошников рассказал, как решился на отъезд в 
прошлом году. Тогда он выступал в КХЛ за "Атлант".  
"В прошлом сезоне был момент, когда "Атланту" оставалось провести 15 
матчей. Евгений Наместников (тренер "Атланта") мне сказал: "Твой выбор, чего 
ты хочешь в этой жизни. Ехать туда и играть против самых сильных хоккеистов 
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мира. Или остаться здесь. Решай сам. Но если хочешь в НХЛ, то в оставшихся 
матчах должен показать все самое лучшее". 
 Я старался, попал в сборную России. И все сложилось неплохо. 
Я по ночам не тренируюсь. Могу остаться после занятия, если чувствую, когда 
надо что-то подтянуть. Я же молодой форвард. Сам еще четко не знаю, что мне 
нужно. Пока нахожусь в поиске оптимального, что делать и как играть", - сказал 
Никита.  

http://allhockey.ru/news/show/251499-
Soshnikov_po_nocham_ne_trenirujus_no_mogu_ostat_sya_posle_zanyatiya 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 
Знарок вызвал на первый сбор 18 игроков (Советский спорт, Москва, 15 
марта 2016 6:00) 
Завтра сборная России начнет подготовку к домашнему чемпионату мира, 
который пройдет с 6 по 23 мая. На первый этап сбора, который пройдет в 
подмосковном Новогорске, вызваны 18 игроков, сообщает пресс-служба ФХР. 
 Вратари: Станислав ГАЛИМОВ ("Ак Барс"), Игорь УСТИНСКИЙ 
("Автомобилист"), Иван НАЛИМОВ ("Адмирал"). 
 Защитники: Ярослав ДЫБЛЕНКО ("Спартак"), Никита ЖУЛЬДИКОВ ("Трактор"), 
Илья ЛЮБУШКИН ("Локомотив"), Роман МАНУХОВ ("Металлург" Нк), Зият 
ПАЙГИН (ХК "Сочи"), Альберт ЯРУЛЛИН ("Ак Барс"). Нападающие: Егор 
АВЕРИН, Даниил АПАЛЬКОВ, Владислав КАРТАЕВ, Андрей ЛОКТИОНОВ (все - 
"Локомотив"), Евгений ГРИГОРЕНКО ("Нефтехимик"), Вячеслав ЛЕЩЕНКО, 
Сергей ШМЕЛЕВ (оба - "Спартак"), Артем ЛУКОЯНОВ, Федор МАЛЫХИН (все - 
"Ак Барс"). Также на сбор были вызваны защитник Владислав Гавриков 
("Локомотив"), нападающие Анатолий Голышев ("Автомобилист") и Владимир 
Ткачев ("Ак Барс"). Но они не смогут приехать в Новогорск из-за травм. 
 Ближайшие матчи сборной России запланированы 8 и 10 апреля, когда в 
Санкт-Петербург приедет команда Норвегии. 
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Хаванов: я бы не рассчитывал на появление Малкина в сборной России 
по хоккею на ЧМ-2016 (Газета.Ru, Москва, 14 марта 2016 9:59) 
Хоккейный эксперт Александр Хаванов высказался о шансах Евгения Малкина 
принять участие в ЧМ-2016. Лидер "Питтсбург Пингвинз" выбыл из строя на 
шесть-восемь недель из-за травмы. 
"Даже если Евгений успеет восстановиться к началу чемпионата мира, ему 
надо будет еще успеть набрать и физическую, и игровую форму. Это известие 
практически вычеркивает Малкина на остаток сезона. Шансы поиграть в Кубке 
Стэнли у него остаются, если только "Питтсбург" попадет в финал 
конференции. И даже если Евгений успеет восстановиться к чемпионату мира, 
еще неизвестно, отпустит ли его клуб.  
По окончании сезона в команде НХЛ всегда происходит медицинское 
обследование, и если у тебя были травмы, то клуб может просто не разрешить 
тебе играть до определенного времени. Из-за серьезности травмы я бы не 
рассчитывал на появление Малкина на домашнем чемпионате мира", - 
цитирует Хаванова "Спорт-Экспресс". 
Чемпионат мира по хоккею пройдет в Москве и Санкт-Петербурге с 6 по 22 мая. 

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/03/14/n_8364461.shtml 
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Жамнов: сборная России рассчитывает на Малкина перед ЧМ-2016 
(Газета.Ru, Москва, 14 марта 2016 14:28) 
Глава скаутской службы сборной России Алексей Жамнов заявил, что уже 
связывался с форвардом "Питтсбурга" Евгением Малкиным, который получил 
травму в матче регулярного чемпионата НХЛ с "Коламбусом". Жамнов 
подчеркнул, что в сборной на Малкина по-прежнему рассчитывают, но все 
будет зависеть от того, насколько долго будет проходить лечение россиянина. 
"Мы буквально вчера связывались с Малкиным. Травма на месяц. А что будет 
происходить дальше - это будет видно. Кто-то говорит, что диагноз на месяц, 
кто-то - на шесть-семь недель. В сборной на Малкина по-прежнему 
рассчитывают, но все будет зависеть, как вы понимаете, от того, сколько будет 
длиться лечение", - передает слова Жамнова "Чемпионат.сom". 

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/03/14/n_8366171.shtml 
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Молодежная сборная России по хоккею 

 
Тренер: юниорская сборная России по хоккею планирует сыграть матч со 
взрослой командой (ТАСС, Москва, 14 марта 2016 15:36) 
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По словам тренера команды Виталия Прохорова, судьба матча будет зависеть 
от решения главного тренера сборной Олега Знарка 
Юниорская сборная России по хоккею в рамках подготовки к чемпионату мира 
планирует провести товарищеский матч со взрослой национальной командой. 
Об этом ТАСС сообщил тренер юниорской команды Виталий Прохоров. 
В понедельник юниорская сборная России начала подготовку к чемпионату 
мира, который пройдет с 14 по 24 апреля в США. 
"У нас запланирован ряд контрольных игр. Планируется матч на 19 марта в 
Новогорске со сборной России, которая должна провести сбор с 16 по 23 марта. 
Мы будем просить (главного тренера сборной) Олега Валерьевича Знарка 
провести товарищеский матч. Все будет зависеть от его решения, - отметил 
Прохоров. - Сто процентов мы сыграем 5 апреля с "Витязем", 25 марта и 1 
апреля планируем встретиться со "Звездой", а дальше на выбор - мы ведем 
переговоры со "Спартаком" и будем вести переговоры со "СКА-1946". 
По словам тренера, у юниорской национальной команды будет только один 
матч за океаном. "В Америке будем играть с командой Словакии 11 апреля. С 
сегодняшнего дня начинается сбор, и сейчас будет идти тяжелая работа до 1 
апреля", - подчеркнул он. 
Также Прохоров рассказал, что в сборной России образовался костяк из 10 
человек, но планируется еще привлечение хоккеистов, в том числе из 
Канадской хоккейной лиги. "Мы определили костяк команды из 10 человек, 
кроме того, пригласили пятерку новых хоккеистов из других клубов - Клима 
Костина, Ярослава Алексеева, Михаила Бицадзе (все - ХК МВД), Андрея 
Алтыбармакяна ("СКА-Серебряные львы") и Марселя Шолохова ("Белые 
Медведи"). Это кандидаты, которых мы будем смотреть в контрольных матчах, - 
отметил Прохоров. - К тому же мы ждем, когда закончится плей-офф в 
Канадской хоккейной лиге. Можем и оттуда взять игроков, хоть пока это и 
призрачно". 
Юниорская сборная России в нынешнем сезоне участвовала в Молодежной 
хоккейной лиге (МХЛ), в плей-офф которой проиграла "Красной Армии" со 
счетом 0:3.  

http://tass.ru/sport/2736998 
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Разное 
 

Хоккеисты "Амура" в начале апреля проведут два товарищеских матча со 
сборной Японии (Р-Спорт, Москва, 14 марта 2016 13:18) 
Хоккеисты "Амура" в апреле проведут два товарищеских матча против сборной 
Японии, встречи пройдут ориентировочно 8 и 10 апреля, сообщил агентству "Р-
Спорт" первый вице-президент хабаровского клуба Александр Филиппенко. 
"Амур" в сезоне КХЛ-2015/16 не вышел в плей-офф, команда заняла 12-е место 
в Восточной конференции и 25-е место в сводной таблице лиги. 
"Сборная Японии, ведущая подготовку к чемпионату мира в первом дивизионе, 
пригласила нас провести два товарищеских матча. Игры пройдут в Саппоро 

http://tass.ru/sport/2736998
http://ska.ru/news/view/iuniorskaia-sbornaia-rossii-po-khokkieiu-planiruiet-syghrat-match-so-vzrosloi-komandoi
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http://www.sport.ru/hockey/Yuniorskaya_sbornaya_Rossii_mojet_sygrat_so_vzrosloy_komandoy/article304705/
http://allhockey.ru/news/show/251496-Yuniorskaya_sbornaya_Rossii_planiruet_sygrat_so_vzrosloj_sbornoj
http://www.championat.com/hockey/news-2406910-prokhorov-juniorskaja-sbornaja-budet-prosit-znarka-provesti-tovarishheskij-match.html


 

 

ориентировочно 8 и 10 апреля. Мы в свою очередь используем эти матчи как 
этап подготовки уже к новому сезону", - сказал Филиппенко по телефону.  

http://rsport.ru/hockey/20160314/904254675.html 
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